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◎ 専修学校について（重要！！） 

 教育相談の中で，専修学校を考え始めた生徒が多くいると聞いています。注意し

たいのは，見学や個別相談に必ず行くべきだということです(できれば保護者の方と

一緒に)。専門的なことを学ぶため，自分がそのことに興味があるかどうかを実際に

目で見て，説明を聞いて確認することが必要です。学校の場所やかかる費用，指導

の方針なども高等学校以上に気をつけることが多いため，必ず一度は見学や相談に

行くようにしましょう。 

 中学校から案内がなくても，見学や相談を受け入れてもらえるところが多いので，

受験を考えている人は，担当の村瀬まで申し出てください。 

 

○ 今後学校で購入案内をする問題集について 

 冬休みまでに案内する予定の問題集のサンプルが届きました。１２月の教育相談

と個人懇談会のときに進路掲示板前で見られるようにしますが，早めに見て考えた

いという生徒は担当の村瀬まで申し出てください。種類は以下の通りです。 

 ・ 「ニューパスポート」 ←公立高校受検向けの５教科総仕上げ問題集 

 ・ 「トライ＆トライ」 ←各教科の入試対策問題集 

 ・ 「愛知県国立私立高校入学試験問題集」 ←各学校の過去の問題 

 ・ 「愛知県公立高校入学試験問題集」 ←過去３年間の公立入試問題(Ａ･Ｂ両方) 

 

《体験入学情報》 

○ 愛知黎明高等学校(私立高校) 

① 第５回学校見学会 

・ 内容：探求授業体験，看護授業体験，部活動体験 から選択 

  ・ 日時：11 月 29 日(土) ９時３０分～１２時３０分 

  ・ 希望コースを申出票に明記して 11 月２１日(金)までに提出してください。 

 ② 第６回学校見学会 

・ 内容：探求授業体験，看護授業体験，部活動体験 から選択 

  ・ 日時：12 月 6 日(土) ９時３０分～１２時３０分 

  ・ 希望コースを申出票に明記して 12 月 1 日(月)までに提出してください。 

 

○ 名古屋市立中央高校(公立高校 昼間定時) 

 ・ 内容：学校説明会 

 ・ 日時：12 月 6 日(土) ９時３０分～受付 １０時～１２時 

 ・ 校内申し込み期限：１１月２５日(火) 
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● シリーズ「私の進路選択」⑤ 

 第５弾は，テキトーでマイペースに見えて，大切な人には厳しく熱い男･･･仲島直

樹先生です。 
中学生のときに、「先生になりたいな。」と夢見たことがありまし

た。でも、受験勉強に追われているうちに、いつのまにか自分自身

が、その夢のことを忘れてしまいました。 

高校は、普通科の学校に行きました。高校２年のときに、「文系は

好きじゃない」という理由で理系を選択しました。大学は「機械系、

情報系、化学系、ほとんど興味ないけど、まあ、建築でいっか。」と

いう理由で、建築学科へ行きました。 

大学は、そうして選んだ建築がやっぱり好きになれず、２年間休

学し、バンドをやったりインドを放浪したりしました。でも、多く

の同級生が勉強する中、自分だけが勉強という道から外れてしまっ

たことが怖くなり復学し、一生懸命建築の勉強をしました。でも、

やっぱり楽しくはなかった。 

就職活動では、建築系の企業を受けました。そのときに面接官から「この会社に入りた

い理由は何ですか。」と聞かれました。このありきたりな質問が、僕の人生を変えました。

その会社に入りたい理由なんて一つもなかった。いや、そんなレベルじゃなく、建築学科

を選んだ理由も、理系を選んだ理由も、普通科の高校を選んだ理由も、何もないことに気

付かせてくれました。（気付いていたけど、気付かないふりをしていた、が正解かな。） 

適当な理由をつければ、その会社に受かっていたかもしれません。でも、嘘をついて入

社しても、その後の人生のすべてが嘘になってしまうような気がしたので、本当に自分が

やりたいことは何なのかを、もう一度（いや、ある意味では初めて）考え直してみました。 

すると、１０年間自分の中で眠っていた、とうに忘れたはずの小さな小さな夢が目を覚

ましました。その後は、もう迷いはありませんでした。働きながらもう一度通信制の大学

に入学し教員免許を５年かけて取得しました。教員採用試験の面接では、嘘一つない自分

の思いを全部ぶつけたら、合格しました。遠回りしまくった自分の人生が認められたよう

な気がして、今まで生きてきて一番嬉しかったです。（嫁に見られたら怒られるがな。） 

３F の教室には、「１年後ではない。１０年後の未来を見据えろ」という言葉が掲げてあ

ります。僕が失った１０年間を、君たちは有効に生かして欲しいという思いからです。ま

あでも、回り道したからこそ、今の楽しい教師生活があるのかもしれないし、自分自身、

いろいろな考え方ができるようになった気もするし、人生に正解はないよね。 

でも、一つ言えるのは、志望理由はなかったとはいえ、高校も大学受験も、目の前の志

望校合格への努力を止め、あきらめていたら、今教師にはなっていないだろうなってこと。

だって、教師の夢もあきらめるに決まってるもんね。自分には無理だって思い込んじゃう

と思う。そういう見方をすれば、受験は大きな意味があったと確信できます。 

「勉強することの意味」が分からない人、たくさんいると思う。でもね、今は分からな

かったとしても、その意味は、後の人生で、いろいろな見方で解釈できるときがくるよ。

それを楽しみに、頑張って勉強してくださいね。偉そうなことを述べました。真面目ぶっ

てすみません。 

 


